
Herr Humpe-Waßmuth teilt mit, dass der geforderte Bericht zur Zeit erarbeitet wird. Es werde 
angestrebt, ihn Anfang kommenden Jahres in einer gemeinsamen Sitzung des Schul-, Kultur- und 
Sportausschusses und des Jugendhilfeausschusses zu behandeln. 
 
 


